



Medienmitteilung

Datum: 8. Mai 2014 – Nr. 20
Sperrfrist: keine

Joe Amrhein wird neuer Leiter des Amts für Arbeit

Der Regierungsrat wählt lic. phil. II Joe Amrhein als neuen Leiter des Amts für Arbeit mit Amtsantritt 1. Mai 2015.

Markus Marti, Leiter des Amts für Arbeit Obwalden, wird nach über 25 Jahren im Staatsdienst am 30. April 2015 in den Ruhestand gehen.

Der neu gewählte Joe Amrhein hat an den Universitäten Fribourg und Zürich Geografie und Volkswirtschaft studiert und 1984 das Lizenziat erworben. Von 1988 bis 1989 folgte ein Nachdiplomstudium als Wirtschaftsingenieur STV mit Schwerpunkt allgemeine Betriebswirtschaft. Danach arbeitete er als Unternehmensberater im Raum Zürich sowie als selbstständiger Personal- und Unternehmensberater in der Zentralschweiz. Seit Oktober 2007 leitet er das Personalamt der Kantonalen Verwaltung Obwalden im Finanzdepartement.

Joe Amrhein wird seine neue Aufgabe im Volkswirtschaftsdepartement am 1. Mai 2015 aufnehmen. Die Stelle des Leiters des Personalamts wird ausgeschrieben.